

# Der Wendelinustreff im Dezember

Am 5. 12. 17 war der Wendelinustreff. Weil die Turnhalle gesperrt war, fand er im Foyer statt. Alle Klassen haben ihre Bänke aus ihren Klassenräumen geholt und sie ins Foyer gebracht. Als erstes wurden die Klassensprecher vorgestellt. Danach wurden auch die Streitschlichter vorgestellt.



Das sind unserer Klassensprecher und Klassensprecherinnen



Das sind unserer Streitschlichter und Streitschlichterinnen

Etwas später hat uns ein Mädchen namens Solveig aus der vierten Klasse ein bisschen gezeigt, wie man gebärdet. Sie konnte Gebärdensprache, weil ihre Großeltern gehörlos sind. Natürlich hat sie uns auch erklärt was es bedeutet. Am Ende hat uns Herr Reinhardt die Ergebnisse vom Leichtathletikturnier vorgelesen.



Das war ein Wettbewerb, an dem alle Klassen teilgenommen haben. Die Klasse mit den meisten Spenden für den Förderverein hat gewonnen. Und das war die Samsklasse: nämlich einen Kino Gutschein - für die ganze Klasse. Aber jede andere Klasse hat eine Packung Gummibärchen bekommen - und dann war der Wendelinustreff leider vorbei.

Jesse und Aaron, 3a



Frau Albert, die Vorsitzende des Fördervereins, hatte vor dem Wendelinustreff an alle Schüler Zettel ausgeteilt, womit man Mitglied im Förderverein werden konnte.

